

**DEPARTEMENT
GESUNDHEIT UND SOZIALES**

Fachstelle Alter und Familie

GEMEINDEPORTRÄT

Küttigen

Kurzbeschreibung der Alterspolitik

Küttigen hat sich im Verlaufe des letzten Jahrhunderts von einem Bauernhof zu einer der grössten Vorortsgemeinden (6415 Einwohner und Einwohnerinnen Stand Dezember 2019) der Stadt Aarau entwickelt.

Heute gilt Küttigen als attraktive und bevorzugte Wohngemeinde in der Region. Über 40 Vereine der verschiedenen Interessengebiete beleben das Dorfgeschehen und bieten vielfältige Freizeitbeschäftigungen an.

Projekte

- Generationsverbindende Projekte fördern und initiieren
- Treffpunkte ermöglichen
- Netzwerke in Quartieren stärken
- Freiwillige & Angehörige in ihrem Engagement unterstützen
- Erfahrungen und Kompetenzen der älteren Menschen sichtbar machen und nutzen

Angebote für ältere Menschen und ihre Angehörige

Seit dem 1. Mai 2020 gibt es im Küttigen eine Fachstelle Alter. Die Fachstelle ist eine zentrale Anlauf- und Informationsstelle. Sie unterstützt ein gutes und möglichst langes Älterwerden in den eigenen 4 Wänden und fördert die Nutzung der Erfahrungen und Kompetenzen älterer Einwohnerinnen und Einwohner. Nebst den betreuenden und pflegenden Institutionen (Seniorenzentrum Waserflue, Spitex) bieten die Kirchen (Besuchsdienst), die Pro Senectute (Mittagstisch) und die Alterskommission (Seniorentreff) diverse Aktivitäten und Dienstleistungen an. Freiwillige übernehmen den Fahrdienst für Seniorinnen und Senioren.

Handlungsfelder

- Altersfreundliche Lebensräume
- Arbeitnehmende 50+
- Betreuung
- Freiwilligenarbeit und Nachbarschaftshilfe
- Generationen
- Information und Beratung
- Koordination und Vernetzung
- Partizipation und soziale Teilhabe
- Pflegende und Betreuende Angehörige
- Planung (Altersleitbild, Strategie)
- Wohnen
- Zugang zu Angeboten

<https://www.kuettigen.ch/soziales-gesundheit/alter.html/51>